## Allocution de Valérie DAUGE-CHAMPION Inauguration de l'atelier "Petites Séries" des bottes AIGLE

Je suis très heureuse d'être à vos cotés ce matin pour l'inauguration de l'extension d'Aigle.

J'ai beaucoup apprécié la visite guidée, je vous félicite pour votre professionnalisme, pour l'énergie que toutes les femmes et hommes déploient pour le développement de ce bel outil.

Je suis très fière que vous soyez implanté dans le département de la Vienne, plus spécifiquement sur le bassin Châtelleraudais.

Votre entreprise a réussi à passer à travers les difficultés de cette crise économique mondiale. Tout au long de ces années, vous avez créé de nombreux emplois et cela ne cesse d'augmenter. C'est une richesse pour l'économie locale. Vous êtes la preuve que des entreprises vont bien, toutes mes félicitations et mes encouragements.

L'exécutif départemental, auquel j'ai le plaisir d'appartenir, votera le 21 juin prochain une subvention de 75 000€ qui complétera votre plan de financement pour l'extension d'Aigle.

Le conseil général de la Vienne mène une politique active de volontarisme en matière d'économie et d'emploi : 2.5 milliards d'euros seront investis d'ici à 2017 dans les grands projets : LGV, Center Parc, Délipapier, Cité Judiciaire...

Nous poursuivons la politique d'attractivité impulsée par René Monory, visionnaire de l'époque, qui a créé le Futuroscope. Aujourd'hui il est le 2ème parc d'attraction au niveau national.

Des Viennopôles et hôtels d'entreprise ont vu le jour, c'est un véritable succès, très vite il a fallu agrandir les locaux de l'hôtel d'entreprise de Châtellerault.

Nous agissons directement pour l'emploi à travers les forums emploi 86, les chantiers d'insertion, les équipes Vienne Emploi Insertion et les emplois d'avenir.

J'en profite pour remercier les agents ici présents du Conseil général avec lesquels j'ai un réel plaisir à travailler.

Nos projets ne sont pas des paroles en l'air..., c'est du concret! Exemple: Center Parc:

- 300 milliards d'euros d'investissement,
- 1000 emplois directs et indirects.

A travers le Plan d'Aide aux Communes et à travers le contrat de développement avec Châtellerault, 1,5 milliard d'euros, nous soutenons le territoire Châtelleraudais qui soufre.

Comme vous le constatez, le Conseil Général de la Vienne est très investi dans l'économie et l'emploi.

Nous avons de vraies richesses et un bon potentiel dont nous sommes très fiers ; nous aimons Notre Département, nous aimons leurs habitants !

Longue vie à Aigle. Merci!

-----